

## 6年生

### 学年音楽会「奏でるシンフォニー 音楽の世界へ行ってQ」

2月9日(金)に南小学校の体育館にて学年音楽会を行いました。コロナ渦が始まって以来、子どもたちにとって学年で声を合わせて合唱する機会は初めてとなります。合唱練習では歌うたびにどんどん声量が大きくなっていき、常に進化を感じることができました。各クラスでの合奏に向けては、12月頃より時間をかけて準備を続けてきました。休み時間も惜しまず練習し、技術を磨く子がいれば、寸劇や出し物で盛り上げる子もいました。時にはうまくいかないことももちろんありました。そんなときもクラスの仲間と声を掛け合い、よりよい形を模索し、練習し、試行錯誤を続けてきました。当日は程よく緊張感があり、それでいて笑顔で楽しんでいる子どもたちの姿がたくさん見られ、今までの努力や成果が表れていると感じました。各クラスのカラーや個性、そして子どもたちそれぞれの成長や活躍が輝く音楽会になったと思います。

昨年も行いましたが「どのクラスもアイデアがおもしろく、演奏も一生懸命で感動しました」「リズムによって、心から音楽を楽しんでいる様子がとてもよかったです」「新しいステージでも頑張ってください」など、参観した保護者の皆様からもたくさんの温かいメッセージをいただきました。学年音楽会には【保護者の皆様に感謝の思いを伝える】という側面もありました。担任一同、ご家庭の皆様をお招きし、このような形での行事を行うことができ、感謝しています。

